

Peux-tu nous présenter votre équipage ?

Je suis Christophe de Chanteloup les Bois. Je pilote une Peugeot 306 S16 depuis 8 saisons. Je suis co-piloté par Guillaume Lалу de Beaupreau.

Comment s'est passée ta saison ?

Nous sommes particulièrement satisfaits de notre saison car elle nous a permis d'être qualifiés pour la finale. Après plusieurs saisons de galères (problèmes techniques) enfin les résultats sont là. Et se qualifier avec seulement 6 résultats sur 7 épreuves avec une 306 en FN3 n'était pas gagné d'avance.

Tes objectifs pour la finale ?

Se faire plaisir, se faire plaisir, se faire plaisir, finir le rallye et aussi se faire plaisir. Et ne pas faire honte à nos femmes et nos enfants

Des remerciements ?

Un grand merci à la TOTOPTEAM et à nos Sponsors Léopold Plard de La Centrale de Financement Beaupréau, Lucie Lалу et Sophie Devaux SAFTI Beaupréau, Gwendal Conan Société Hydraumel de st Barthelemy d'Anjou et Bernard Buffard La Séguinière. Et surtout ceux sans qui nous ne serions rien nos femmes, nos enfants et amis.

